

Un paso más hacia la concreción de un sueño

8 nuevas cooperativas firman su préstamo.

284 familias del interior y capital del país ven más cerca la construcción de un sueño en común.

El 12 de setiembre la cooperativa de viviendas COVIPROSOLI de Salto, tras dejar las correspondientes firmas de sus representantes, obtuvo el préstamo para la construcción de 50 viviendas que verán la luz en el litoral de nuestro país.

Días más tarde COVIPARK de Paysandú siguió los pasos de sus vecinos, sumando otra cooperativa a orillas del río Uruguay. Minas, Colonia, Canelones, Tacuarembó y Atlántida no se quedaron atrás, agregando nuevas cooperativas en el interior.

En última instancia, el viernes 30 de setiembre, el turno fue para Montevideo a través de COVIEDU, cooperativa que alojará a 21 familias de nuestra capital.

- Cooperativa de viviendas COVIPROSI - 50 viviendas - Salto.
- Cooperativa de viviendas COVIPARK - 40 viviendas - Paysandú.
- Cooperativa de viviendas COOVIPP - 44 viviendas - Minas.
- Cooperativa de viviendas COVIPARAÍSOS - 24 viviendas - Colonia.
- Cooperativa de viviendas COVISINCA - 45 viviendas - Canelones.
- Cooperativa de viviendas COVI 13 - 20 viviendas - Tacuarembó.
- Cooperativa de viviendas Estación de Atlántida - 40 viviendas - Atlántida.
- Cooperativa de viviendas COVIEDU - 21 viviendas - Montevideo.

A través de estos casos, en que la ANV y el Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente aúnan estrategias, fuerzas y herramientas, se demuestra no sólo la intención sino la concreción de continuar potenciando las diferentes modalidades de construcción, buscando alcanzar así soluciones habitacionales factibles, adecuadas y bien ubicadas.